



**Mi Universidad**

**ENSAYO**

*Arguello Tovar Avilene del Rocío*

*Psiquiatría con base a episodios de una serie*

*Parcial: 1er parcial*

*Psicología*

*Dr. Diego Rolando Martínez*

*Medicina Humana*

*Quinto semestre*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de septiembre de 2022*

## CAPÍTULO 1

Dentro de este capítulo observamos dos casos de suma importancia.

El primer caso es un hombre de unos 30 años de edad aproximadamente, con apariencia caucásica, tenía una familia que conformaba con su esposa e hijo de unos meses de edad.

Dentro de lo sucedido hace referencia a que el hombre tiene una relación externa (fuera del matrimonio) con una mujer un poco más joven que tenía un hijo. Tras pasar la historia observamos que este tipo tenía un problema psicológico ya que no le agradaba la idea de que las madres de los niños los abandonaran como su madre lo hizo con él, ocasionando así un trastorno “mental” desde su infancia. Tras este trastorno logramos ver que no soportaba la idea de que ellas siguieran junto a los niños por ende asesinó a su esposa, luego de que no quiso brindarle tiempo a él por estar al pendiente del bebé. Luego de eso comenzó a ver más seguido a su “amante”, portándose totalmente diferente, con una actitud positiva y cariñosa, luego de que la chica no quisiera acceder a las demandas de este tipo, él comenzó a comportarse de una manera extraña. Inicio la etapa en la que la buscaba en todas partes, la llamaba, le escribía y al punto de buscarla en su propia casa, entrando por la noche y acostándose detrás de ella.

Cuando ella despierta y se da cuenta trata de huir, pero el tipo se dirige hacia la cuna del bebé de la misma, inquietándose mucho se lanza sobre él para que dejara al bebé en paz, tienen una riña dentro de la habitación y cuando este se da cuenta de que el bebé no era de verdad un humano si no un muñeco se espanta y lo deja caer al suelo, al ver esta acción, la mujer toma un cuchillo y se lo ensarta en la espalda, muriéndose de una hemorragia.

Aquí podemos observar un segundo caso también en donde dicha mujer también sufría un trastorno depresivo y esquizofrenia, ya que ella dentro de su realidad creía que su bebé seguía con vida y era totalmente normal cuando en realidad no era así, ya que ella escuchaba el llanto y las risas de dicho bebé, pero en realidad solo era su imaginación, esto se debe a que tiempo atrás su bebé real falleció, pero ella nunca lo aceptó, creando una realidad distinta y su esquizofrenia.

En conclusión, entendemos que la esquizofrenia es una enfermedad mental grave que afecta la forma en que una persona piensa, siente y se comporta. Las personas con esquizofrenia pueden parecer como si hubieran perdido el contacto con la realidad, lo que puede ser angustiante para ellas, sus familiares y amigos, y el trastorno por estrés posttraumático es caracterizado por la imposibilidad de recuperarse después de experimentar o presenciar un evento atemorizante.

## CAPÍTULO 2

Este capítulo se basa principalmente en la historia de una joven en un ambiente laboral, junto a sus compañeros de trabajo, hombres y mujeres.

La historia comienza cuando dentro del trabajo organizan una fiesta y comienzan a beber alcohol y a embriagarse. La chica se da cuenta de que su jefe era un tipo un poco “mujeriego” y que se caracterizaba por relacionarse con las mujeres de su trabajo; cuando ella comienza a sentirse mal estaba con su compañero de trabajo, siendo ese su último recuerdo, al día siguiente por la mañana despierta sin ropa en la habitación de su casa con una nota que decía algo con respecto a un regalo para ella dentro de su habitación o bien dentro de ella, y se da cuenta de que fue abusada sexualmente pero no recordaba nada de lo que había sucedido en realidad.

Psicológicamente fue afectada por el suceso, creando lagunas mentales y una impaciencia por encontrar lo que le habían dejado, al punto de ir al ginecólogo para revisar si había rastros de semen. Al conversar con el médico le explicaron que debía buscar ayuda profesional para poder superar ese evento traumático que no le permitía relacionarse social y laboralmente y sobre todo arreglarse. Cuando comienza a sentirse mejor y a retomar las riendas de su vida, le llega una foto instantánea de un recuerdo de esa noche, creando nuevamente los sucesos de esa noche, y generando así alucinaciones de aspectos desagradables que la conlleva al desarrollo de una psicosis. Cuando ella regresa al trabajo y su compañero de esa noche se acerca a ella para conversar, se altera y logra lastimarlo por creer que él había sido quien la lastimó, en eso su jefe la llama a su oficina para conversar con ella y es ahí cuando se da cuenta que era él quién la había estado manipulando y le había hecho daño, observando que no había sido la única si no que eran varias víctimas de su trabajo.

Tomando cartas al asunto, se dio a la tarea de regresarle la misma ansiedad y el trastorno a su jefe por todo lo que había hecho, haciéndolo secretar larvas de sus orificios nasales y bucales al darle unos huevecillos en su café, generándole así un trastorno.